

Díaz- Canel en intercambio de trabajo en Cacocum, Holguín

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 16:12

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 812



El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz- Canel Bermúdez, recorrió este viernes varios sitios de interés económico de la provincia de Holguín, para constatar la marcha de los indicadores, el ahorro de recurso energéticos y productivos.

Junto a Roberto Morales Ojeda, secretario de organización del Comité Central; Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro de ese órgano político y primer secretario del Partido en la provincia; Manuel Francisco Hernández Aguilera, gobernador, y otras autoridades, el punto inicial del recorrido fue la Mediana Empresa Estatal Tauba Holmotor SURL.

En esta visita de trabajo a entidad en el municipio holguinero de Cacocum, Díaz-Canel conoció detalles de esta fábrica, única en el país dedicada a la fabricación y reparación de motores eléctricos, comenzó su nueva forma de gestión el primero de mayo de 2023.

De acuerdo con declaraciones de Orlando Bidopia Fuentes la entidad inició sus acciones solo con 1.3 millones de pesos que le permitió

Díaz- Canel en intercambio de trabajo en Cacocum, Holguín

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 16:12

Escrito por Deptmento de Comunicación

Visto: 812

concretar sus compromisos y el autofinanciamiento, además incrementar sus ingresos económicos en 2.3 millones, sin solicitar créditos bancarios.

El mandatario cubano intercambió con trabajadores y técnicos de la entidad sobre la elaboración de implementos y piezas, el encadenamiento productivo, la sustitución de importaciones, así como la escala salarial de los obreros y operarios de la fábrica de motores.

Noticia en construcción